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Herr Naber bringt den Antrag ein und begründet diesen. 
 
Herr Dr. Pokorny (SB Verwaltungsmanagement) erklärt, dass diese Strategie seit 2004 verfolgt 
wird. Als Beispiel führt er an, dass die Monitore der Computer auf Flachbild umgestellt sind. Da-
durch erfolgte eine erhebliche Reduzierung der Energiekosten. 
Auch Durchsetzung des Einsatzes von Netzwerkdruckern konnte Einsparungen erzielt werden. 
Auf der Serverebene zeigt sich dies, durch die Virtualisierung. 
In 2010 und 2011 werden ca. 80 % der Investitionen für die Netzwerke ausgegeben, da die ge-
samten Netzwerkkomponenten ausgetauscht werden müssen. Dadurch werden weitere Ener-
gieeinsparungen erreicht. 
 
Herr Naber bittet um schriftliche Ausreichung der Aussagen von Herrn Dr. Pokorny. 
 
Herr Dr. Pokorny sagt dies als Anhang zum Protokoll zu. 
 
Damit wird der Antrag von der Antragstellerin als durch Verwaltungshandeln erledigt an-
gesehen. 
 
 
 


